
municipal, informações 
sobre a troca de Padrão 
de Energia do CMEI 
Mundo Encantado, lo-
calizado no Jardim Uni-
versitário.

Na manhã da última 
quinta-feira, o prefeito 
de Quarto Centenário, 
Akio Abe, realizou a 
entrega de um veículo 
zero-quilômetro para a 
secretaria de saúde do 
município. O automó-
vel modelo Fiat Estrada, 
foi adquirido por meio 
de uma emenda parla-
mentar do ex-deputa-
do Jonas Guimarães, 
atendendo pedido do 
vereador Alécio Magão.

Goioerê é o segundo município a 
gerar mais empregos na Comcam

Quarto Centenário repassa veículo
“zero” para a Secretaria de Saúde
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Vereador Amarildo quer troca de padrão de 
energia no CMEI do Jardim Universitário

A Câmara de Goioerê 
aprovou na sessão desta 
segunda-feira, requeri-
mento de autoria do vere-
ador Amarildo Alves, co-
brando da administração 

Jovens de 15 anos podem fazer o título de
eleitor para votar nas eleições de outubro

Os jovens que já 
completaram 15 anos e 
que desejam votar nas 
eleições deste ano, têm 
um prazo até o dia 8 de 
maio para tirar o título de 
eleitor. Após essa data, 

o cadastro de eleitores 
é encerrado, permitindo 
que a Justiça Eleitoral 
organize o pleito com 
base no número de elei-
tores aptos a votar. 

Goioerê inicia o ano com 
boas notícias no setor de em-
prego e renda, já que segundo 
dados do mês de março do 
Caged - Cadastro Geral de 
Empregados e Desemprega-
dos - o município ocupa o 
segundo lugar na Comcam 
com 51 novos empregos com 
carteira assinada.

Com aumento de 
3,26%, salário médio 
do Paraná foi o que 

mais cresceu na 
região Sul em 2023

O rendimento médio dos 
trabalhadores paranaenses 
cresceu 3,26% no último 
trimestre do ano passado, 
já descontando a inflação, 
em comparação ao mesmo 
período de 2022. É a maior 
valorização salarial da região 
Sul, segundo levantamento 
feito pelo Instituto Parana-
ense de Desenvolvimento 
Econômico e Social (Ipardes) 
com base nos dados da Pes-
quisa Nacional por Amostra 
de Domicílios Contínua 
(Pnad Contínua), do Institu-
to Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

Outono terá 
veranicos, nevoeiros, 
geadas e diminuição 
das chuvas no Paraná

O outono tem início nos 
primeiros minutos desta quar-
ta-feira (20) e termina às 17h51 
de 20 de junho. Segundo a 
previsão do Sistema de Tec-
nologia e Monitoramento Am-
biental do Paraná (Simepar), 
o primeiro dia da estação será 
abafado e quente, seguindo o 
ritmo dos últimos dias, o que 
favorece a formação de áreas 
de instabilidade a partir do 
período da tarde. 
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Capital
A primeira pesquisa registrada para a Prefeitura de 

Curitiba, feito e contratado pelo Instituto Radar Inteli-
gência, aponta o atual vice-prefeito Eduardo Pimentel 
(PSD) à frente, com 15,8% das intenções de voto, seguido 
por Beto Richa (PSDB) 13,1% e Luciano Ducci (PSB) 
12,3%. A pesquisa também mostrou Pimentel como um 
dos candidatos menos rejeitados pelo eleitorado.

Pé-de-Meia
O ministro da Educação, Camilo Santana, estará em 

Curitiba na quarta-feira (20). O representante do governo 
Lula vem a capital do Paraná para participar do lança-
mento regional do programa Pé-de-Meia: a poupança do 
ensino médio. A solenidade está marcada para as 9h30, 
no Palácio Iguaçu.

Aprovação
Pesquisa divulgada pelo Instituto Radar Inteligência, 

aponta que a aprovação do governador do Paraná, Ratinho 
Júnior (PSD), atingiu 79,7% no mês de março, entre o 
eleitorado. A mesma pesquisa indica que a avaliação ne-
gativa de Ratinho Junior caiu ao menor nível já registrado. 
Entre os entrevistados, só 14,4% disseram desaprovar a 
atuação do governador.

Presidenciável
O governador do Paraná é apontado como um dos 

potenciais candidatos do Palácio do Planalto em 2026. 
Além de Ratinho Júnior, outros três governadores são 
apontados como potenciais herdeiros do eleitorado do 
centro à direita: Romeu Zema (Minas Gerais) e Ronaldo 
Caiado (Goiás).

Cidadania Honorária
A deputada estadual Maria Victoria (PP) e o secretário 

da Indústria, Comércio e Serviços, deputado federal licen-
ciado, Ricardo Barros, receberam o título de Cidadania 
Honorária de Tunas do Paraná. A deputada recordou uma 
conquista recente para a cidade, a revisão da divisão do 
ICMS gerado pelo projeto PUMA da Klabin, já que a 
cidade de Tunas é uma das fornecedoras de matéria prima.

IA
Fórum Faciap será realizado no Museu Oscar Nie-

meyer, em Curitiba, no dia 25 de julho, das 14h às 18h. 
O tema deste ano será a “Inteligência Artificial”. O supe-
rintendente da Faciap, Luciano Justino, justifica a escolha 
do tema a partir de pesquisas que afirmam que todas as 
proximas criações do ser humano ocorrerá por meio da 
inteligência artificial. “A gente está falando de uma cifra 
de R$ 15 trilhões que ingressarão na economia até 2030 
por meio da IA”.

Suínos da América
Maior núcleo genético de suínos da América Latina e um 

dos maiores do mundo, a Granja Gênesis, em Paranavaí, 
vai lançar em abril seus primeiros animais no mercado. 
Serão mais de mil suínos reprodutores de elite que, ini-
cialmente, serão comercializados para o mercado interno 
e países da América do Sul. A expectativa da empresa é 
comercializar, no mínimo, 10 mil suínos só em 2024.

A Câmara de Goioerê apro-
vou na sessão desta segunda-
feira, requerimento de autoria 
do vereador Amarildo Alves, 
cobrando da administração 
municipal, informações sobre 
a troca de Padrão de Energia 
do CMEI Mundo Encantado, 
localizado no Jardim Univer-
sitário.

No requerimento, aprova-
do pelos colegas parlamen-
tares, o vereador pede que a 
prefeitura informe quando o 
padrão será trocado para de-
vida instalação de aparelhos 
de ares-condicionados. 

Também foi aprovado na 
sessão desta segunda-feira, 
requerimento do vereador 
Márcio Lacerda, solicitando 
da secretaria competente, que 
se um recurso da ordem de 
R$ 290 mil, garantidos pelo 
deputado Ricardo Barros, foi 
mesmo liberado.

Ainda no documento, o 
vereador solicita que em caso 
de sim, qual foi a destinação 
do recurso e quais ruas com 
seus respectivos trechos foram 
asfaltadas e qual foi a data de 
início e de conclusão das obras.

Já em relação às indica-
ções, foi aprovada uma de 
autoria do vereador Amarildo 
Alves, solicitando do prefeito 
Betinho Lima, que determine 
ao setor e ou secretaria com-
petente, para que estude a 
viabilidade de deixar um veí-
culo à disposição na Unidade 
Básica de Saúde do  Jardim 
Universitário.

De autoria do vereador 
Fabiano Barboza, foi aprovada 
indicação sugerindo á admi-

Vereador Amarildo quer troca de padrão de 
energia no CMEI do Jardim Universitário

Os jovens que já comple-
taram 15 anos e que desejam 
votar nas eleições deste ano, 
têm um prazo até o dia 8 de 
maio para tirar o título de elei-
tor. Após essa data, o cadastro 
de eleitores é encerrado, per-
mitindo que a Justiça Eleitoral 
organize o pleito com base 
no número de eleitores aptos 
a votar. 

No entanto, aqueles que já 

Jovens de 15 anos podem fazer o título de
eleitor para votar nas eleições de outubro

nistração, que faça gestões 
junto à Companhia de Sane-
amento do Paraná – Sanepar, 
objetivando a expansão da 
rede de esgoto no município 
nas localidades que ainda não 
conta com tal infraestrutura, 
priorizando o bairro Jardim 
Galiléia dentre outros.

Também foi votada e 
aprovada, indicação dos ve-
readores Joaqui Rafael Neto 
e Amarildo Alves, solicitando 
da prefeitura, que determine 
ao setor competente, estudos 
de viabilidade de execução de 
melhorias da pista de cami-
nhada defronte ao Campus da 
UEM. Os vereadores querem 
que a posta receba pintura se-
melhante ao da pista do Polo 
da UAB e da Sanepar. 

Ainda na noite de ontem 
foi aprovada indicação do 

vereador Joaqui Rafael Neto, 
solicitando setor competente, 
a execução de serviços de ins-
talação de braço / suporte com 
luminária no poste defronte a 
edificação predial do Fórum, 
localizado na Rua Libertado-
res da América, esquina com 
a Avenida Brasília.

Na mesma indicação, o 
vereador solicita a instalação 
de braços/suporte com lumi-
nárias nos postes da quadra 
defronte a fiação de Goioerê, 
localizados na Avenida Mauro 
Mori, esquina com a Avenida 
São Paulo até a Rua Rio Negro. 
Pede ainda extensão de rede de 
iluminação pública – braço/su-
porte com luminária defronte 
à Igreja Adventista, localizado 
na Rua José Marques; e exten-
são de rede na Avenida Bento 
Munhoz da Rocha Neto es-

quina com a Avenida Marinho 
Tavares; instalação de braços/
suporte com luminária na Rua 
das Garças, esquina com a Rua 
Uirapuru.

Por último foi votada indi-
cação do vereador Patrik Pelói, 
solicitando ao setor competen-
te da administração, estudos 
de viabilidade de instalação 
de redutor de velocidade e/ou 
faixa elevada de pedestres, 
dentro dos padrões técnicos 
exigidos pela nossa legislação, 
mais precisamente nas proxi-
midades do Colégio Antônio 
Lacerda Braga – Premen II, 
na Rua Dr. Rosalvo de Mello 
Leitão, esquina com a Rua 
Cândido Portinari, e bem como 
também, melhorar o sistema de 
sinalização de trânsito, tanto 
vertical quanto horizontal 
naquele setor.

A sessão plenária foi realizada na noite de 
ontem: diversas matérias votadas e aprovadas

completaram 15 anos podem 
realizar o cadastro e votar, 
desde que tenham alcançado 
16 anos até a data do primeiro 
turno, que ocorre em 6 de 
outubro. A partir dos 18 anos, 
o voto torna-se obrigatório. 

Para solicitar o título de 
eleitor, basta preencher um 
formulário no autoatendimen-
to pela internet, acessando o 
site www.tse.jus.br, e anexar 

fotos dos documentos solici-
tados, além de uma imagem 
atualizada de um comprovan-
te de residência e uma selfie 
segurando seu documento.

Entretanto, para finalizar o 
processo, é fundamental que o 
eleitor compareça ao cartório 
eleitoral em até 30 dias para 
a coleta dos dados biométri-
cos e validação do pedido. 
Para aqueles que preferem 

o atendimento presencial, a 
mesma documentação deve 
ser apresentada ao cartório 
eleitoral.

Participar do processo 
eleitoral é um direito fun-
damental e uma forma de 
exercer a cidadania. Portanto, 
é essencial que os jovens es-
tejam engajados e participem 
ativamente desse processo 
democrático.
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Na manhã da última 
quinta-feira, o prefeito de 
Quarto Centenário, Akio 
Abe, realizou a entrega 
de um veículo zero-qui-
lômetro para a secretaria 
de saúde do município.

O automóvel modelo 
Fiat Estrada, foi adqui-
rido por meio de uma 
emenda parlamentar do 
ex-deputado Jonas Gui-
marães, atendendo pe-
dido do vereador Alécio 
Magão.

O veiculo custou 
R$ 118.539,00, sendo 
R$70.000,00  através da 

Quarto Centenário repassa veículo
“zero” para a Secretaria de Saúde

emenda do ex-deputado 
Jonas Guimarães e o 
restante de R$ 48.539,00 
com recursos próprios do 
município.

“Quero destacar aqui a 
importância de mais um 
reforço na frota da saúde, 
pois através da emenda 
do deputado e de nossa 
contrapartida, estamos 
dando mais condições 
de trabalho aos nossos 
profissionais e também 
mais agilidade e conforto 
no atendimento da nossa 
população”, disse.

Os gestores de cultura do 
interior do Paraná mostraram 
suas forças durante o 2º En-
contro de Cultura do Interior, 
realizado na última quinta-
feira (14/3), em Maringá. O 
evento contou com partici-
pação de representantes de 
211 municípios do Estado e 
Janiópolis marcou presença, 
através do Chefe da Divisão 
de Cultura, Nelson Silva.

Promovido pela Secreta-
ria de Cultura do Estado do 
Paraná, o encontro aconteceu 
no auditório da Uningá em 
Maringá. Nelson Silva se 
juntou aos demais gestores 
de cultura da região que se 
organizaram para o evento, 
vestindo a camiseta da Com-
cam. Veja na imagem acima, 
os Gestores de Cultura da 
Comunidade dos Municípios 
da Região de Campo Mourão 
– Comcam.

O evento faz parte da 
Rede de Cultura do Interior 

Representantes de Janiópolis participam do 
Encontro de Cultura do interior do Paraná

do Paraná (Recip) e reuniu 
prefeitos, secretários, diri-
gentes e gestores municipais 
de cultura de todas as regiões 
do Estado.

Durante o dia todo os 

gestores discutiram temas 
importantes para o setor, 
como Políticas Públicas de 
Cultura e o Pacto Federativo, 
Modelo de gestão e moni-
toramento de execução da 

Lei Paulo Gustavo (LPG) e 
Política Nacional Aldir Blanc 
(PNAB) e do Programa Esta-
dual de Fomento e Incentivo à 
Cultura do Paraná (Profice), e 
também o Estatuto do Recip.

Os gestores da cultura de Janiópolis estiveram presentes no evento em Maringá

Goioerê inicia o ano com 
boas notícias no setor de em-
prego e renda, já que segun-
do dados do mês de março 
do Caged - Cadastro Geral 
de Empregados e Desempre-
gados - o município ocupa o 
segundo lugar na  Comcam 
com 51 novos empregos com 
carteira assinada.

O secretário de Indús-
tria, Comércio e Turismo 
de Goioerê, Pedro Godoy, 
destaca o compromisso da 
gestão municipal em promo-
ver um ambiente favorável 
aos negócios, com medidas 
que facilitam a abertura de 

Goioerê é o segundo município a 
gerar mais empregos na Comcam

empresas, atraem investi-
mentos e geram emprego 
e renda. 

“Reconhecemos o traba-
lho árduo dos empresários 
locais, que acreditam no 
potencial de Goioerê e inves-
tem no desenvolvimento do 
município, gerando oportu-
nidades para a população”, 
citou Pedro Godoy.

De acordo com ranking 
regional, os destaques são 
Campo Mourão que ocupa 
a primeira posição com 67 
novas vagas, Goioerê em 
segundo com 51 e Araruna 
com 31.

O município ocupa o segundo lugar na Comcam 
com 51 novos empregos com carteira assinada

O veículo foi entregue para o secretário Adilson Brito, que agradeceu o apoio da administração
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A Prefeitura Municipal de Goioerê-PR, inscrita no 
CNPJ nº 78.198.975/0001-63, torna público que irá 
requerer ao Instituto Água e Terra - IAT a Licença 
Ambiental Simplificada para a atividade de PEQUE-
NAS CASCALHEIRAS a ser implantada no lote nº 
11, da Gleba nº 12, 1ª parte da Colônia Goioerê, zona 
rural deste município.
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